

ELLE

à Paris

numéro 8 - septembre 2006

La corvée de seau

Coup d'essai... et coup de maître. Pour son premier récit –largement autobiographique– Line Amselem nous captive avec cette invitation à plonger dans le Paris de son enfance, années 70, quelque part entre faubourg Saint-Antoine et rue de Charenton. Vues par les yeux d'un enfant, ces *Petites Histoires de la rue Saint-Nicolas* nous font revivre le quotidien d'une famille juive espagnole d'origine marocaine. Au fil de chapitres nerveux, et d'une plume concise à souhait, l'auteur se souvient du papier peint que son père, à chaque Pessah, posait dans le salon jusqu'à en capitonner les murs, de la corvée de seau à vider dans les WC du troisième, des galettes qu'on va chercher au marché d'Aligre... Difficile de ne pas y retrouver ses propres souvenirs d'enfance, quelles que soient ses origines.



***Petites Histoires de la rue Saint-Nicolas*, de Line Amselem, éditions Allia, 192 pages, 10 €.**